

日没前後の死亡事故、昼間の4倍

平成30年「秋の全国交通安全運動」の実施

平成30年9月21日(金)～平成30年9月30日(日)までの10日間

- 統一行動日(セーフティーコール) ⇒ 平成30年9月21日(金)
- 交通事故死ゼロを目指す日 ⇒ 平成30年9月30日(日)

☆プロが示す交通安全運動はじまる☆

～9月21日(金)から12月20日(木)までの間～

「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

○子供の飛び出しに注意！

○子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

○積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう

○鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

○ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

○敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

高所作業中に転落、頭を強く打って死亡

◇ハウス・トイレの積み下ろし作業、解体組み立て作業時は、転落に注意しましょう◇

2018/09/16 7:30

15日午前11時ごろ、佐賀県の県道沿いの法面工事現場で、高所作業中だった会社員の男性（60）が転落、頭を強く打って死亡した。男性は地面から約20メートルの高さで作業をしていた。

前のトラックが減速 ブレーキが追突、多重玉突き事故 6人が軽傷

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/09/15 15:55

15日午前11時50分ごろ、栃木県でトラック運転手男性（55）の中型トラックが、前方で減速中だった別の中型トラックに追突。追突された車は押し出され、前方で渋滞のため停車中だった車3台が、玉突き状に追突の被害

トラック運転手 「不注意で対向車線に入ってしまった」

3台絡む多重事故、3人重軽傷

2018/09/15(土) 23:40

15日午前7時15分ごろ、京都府の国道で、トラックが中央分離帯を越えて反対車線にはみ出し、対向の乗用車とバイク、軽ワゴン車計3台と衝突するなどした。バイクの会社員男性（34）が腹を強打、乗用車の会社員男性（59）が肋骨を折るなど計3人が重軽傷を負った。警察によると、現場は片側2車線で、右カーブの下り坂。トラック運転手は同署の調べに「不注意で対向車線に入ってしまった」と話しているという。

午後7時 ひ孫と道路横断中、乗用車にはねられ76歳女性死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/09/15(土) 10:41

14日午後7時15分ごろ、福島県で、女性（76）が、衛隊員の男性（52）の乗用車にはねられ死亡した。警察によると、女性はひ孫と道路を横断中にはねられた。ひ孫も軽傷を負った。男性は帰宅途中だった。

容疑の男 「酒を飲んでいたので逃げた」

商業施設の駐車場内 3人をひき逃げ

2018/09/16(日) 12:37

14日夜、自動車運転処罰法違反（過失傷害）と道交法違反（酒気帯び、ひき逃げ）の疑いで、清掃業の男性容疑者（58）を逮捕した。男女計3人が重軽傷。逮捕容疑は同日午前10時ごろ、千葉県の商業施設駐車場内で乗用車を運転し車に衝突。男性と、同乗していた母親（74）に重傷、父親（74）に軽傷を負わせたまま逃走した疑い。警察によると、容疑者は事故直後に車を降りて話し合ったが、途中で逃走。事故からおよそ20分後、同署に出現した。容疑者は「酒を飲んでいたので逃げた」と供述している。呼気からは基準値を超えるアルコールが検出